
 

 

ACTA DE SESIÓN DEL CONSEJO EJE 2 POR TU TRANQUILIDAD  
 

En la ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las 12:00 horas del día diez de junio de dos mil 
veinticuatro, en las instalaciones del Centro Cívico del Municipio de Querétaro, con duración 
aproximada de una  hora, se reunieron de manera virtual el Mtro. Miguel Antonio Parrodi 
Espinosa - Coordinador de Gabinete y los secretarios responsables de las líneas de acción del eje 
2 por tu tranquilidad, Mtro. Juan Luis Ferrusca Ortiz-Secretario de Seguridad Pública, Lic. Carlos 
Eduardo Flores Carrera-Secretario Técnico, Lic. Eduardo Torres Escoto-Coordinador Técnico, Dr. 
Agustín Luna Lugo-Coordinador de Delegaciones, Mtra. María Teresa García Besné-Secretaria de 
Cultura, Lic. Laura Garibay Barajas-Secretaria de la Mujer e Integrantes Ciudadanos del Consejo 
Eje 2, Por tu tranquilidad, Lic. Ma. Del Rocío Barredo Maldonado- Integrante de la CCRC, Mtra. 
Elvia Julieta Paredón Niño-Consejera Ciudadana, Mtro. Paulo de Arondo Sáenz – Rector del 
Centro de Estudios Superiores del Bajío (CESBA), Lic. Elvira Ramírez Zamorano-Vocal del Colegio 
de Abogados Litigantes de Qro., y la Lic. Marcia Merino Silva-Secretaria Técnica y el Mtro. José 
Carlos Ojeda Servín–Director de Evaluación y Desempeño con la finalidad de celebrar la sesión. 
 

Nos disponemos para el desahogo de la sesión virtual  para la cual fuimos convocados en tiempo 
y forma, misma que se desarrolló al tenor del siguiente orden del día: 
 

I. Pase de lista 

II. Lectura y aprobación del Orden del día 

III. Presentación de la 1ra Evaluación de Resultados de Desempeño de avances de los    

programas presupuestarios y ejes de desarrollo conforme a la MIR 2024. 

IV. Asuntos Generales  

V. Fin de la Sesión. 
 

DESARROLLO DE LA PRESENTACIÓN. 
 El Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa – Coordinador de Gabinete, da la bienvenida a los 

integrantes de la sesión y agradece su participación, comenta que primero se mostrarán las líneas 

de acción del Plan Municipal de Desarrollo, para que posteriormente hagan sus comentarios y 

enseguida sede la palabra al Mtro. José Carlos Ojeda Servín–Director de Evaluación y Desempeño.   
 

 Mtro. José Carlos Ojeda Servín - Director de Evaluación y Desempeño y al Lic. Sergio Manzanilla 

Cuevas - Jefe de Depto. de Evaluación de Programas Presupuestales, realizan la presentación de 

este trimestre del eje 2 Por tu tranquilidad. Dentro del eje 2 por tu tranquilidad se tienen los 

programas presupuestales (P.P.) y P.P. 3 Seguridad Para Todos con un avance del 61.16% y el P.P. 

4 Municipio con Justicia y Paz y se lleva un avance del 47.21%. 
 

 

 



 

 

 

 

ACUERDOS DE LA SESIÓN 

 Mtro. Juan Luis Ferrusca Ortiz-Secretario de Seguridad Pública, comenta que la línea de acción 3.9 

está en rojo, pero en la siguiente sesión ya se tendrá avance, porque se trata de un desarrollo 

tecnológico que se está llevando a cabo a través de la Dirección de Informática y tiene la finalidad 

de llevar a cabo las medidas de supervisión por parte de la Secretaría de Seguridad Pública y que 

generará una vista para hacer una supervisión en esa medida, con ese desarrollo tecnológico se 

permitirá ser más eficientes y dotar de mayor herramientas a la ciudadanía para poder supervisar 

el cumplimiento de la medida que otorgó la Fiscalía General del Estado.    
 

Y la línea de acción 3.10 está en rojo porque se refiere a la segunda generación de la licenciatura 

en Seguridad que ya inició, pero los avances se verán reflejados en el segundo trimestre.  
 

 Integrante consejero ciudadano, comenta que a través de la COEDUQ de COPARMEX se trae un 

programa que se llama código COPARMEX con el cual se busca dar unas tarifas preferenciales a 

los cuerpos policiacos tanto a nivel municipal como estatal, para que puedan estudiar en algunas 

de estas instituciones educativas. 
 

A lo anterior comenta el Mtro. Juan Luis Ferrusca Ortiz-Secretario de Seguridad Pública, que ya se 

cuenta con un convenio con diferentes de esas instituciones educativas y adicional a la oferta 

educativa que apertura la Secretaría de Seguridad Pública, se cuenta con el Técnico Superior 

Universitario en Policía Preventiva. Los convenios que se tienen con diferentes instituciones 

educativas es para brindar apoyo a los policías, a los familiares de los policías que quiera estudiar 

algo que no ofrezca dicha Secretaría y así lo pueda estudiar con alguna de esas instituciones con 

que se tiene convenio. 
  

 Integrante consejero ciudadano, comenta trabajan con AMANC asociación que trabaja con niños 

que tienen cáncer y dentro de esta asociación se encuentra un niño que desea tener un 

acercamiento con el cuerpo policiaco, porque él anhela ser policía cuando sea grande y para 

gestionar la visita el Mtro. Juan Luis Ferrusca Ortiz-Secretario de Seguridad Pública se pone a sus 

órdenes y otorga sus datos de contacto para que se pueda gestionar dicha visita. 

 



 

 

 

 
 
 

 Finalmente el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa – Coordinador de Gabinete, agradece la 

participación de los integrantes en este eje 2 Por tu Tranquilidad del Blindaje Anticorrupción e 

invita a cerrar en agosto-septiembre, donde se mostrarán los resultados del Plan Municipal de 

Desarrollo 2024 y el que los integrantes ciudadanos participen es lo que fortalece la 

transparencia y la rendición de cuentas en esta administración del Alcalde Mtro. Luis Bernardo 

Nava Guerrero. 
 

 Habiendo sido agotados los puntos del orden del día de la sesión virtual para la cual fuimos 

convocados, siendo las doce horas con treinta, del día diez de junio del año dos mil veinticuatro se 

declara finalizada esta sesión.  


